



MAYORÍA OPTÓ POR SEGUIR EL DIÁLOGO E INSISTIR EN SUS DEMANDAS.

Estudiantes de la PUCV rechazaron paro de actividades

EDUCACIÓN. Más de 2.500 alumnos optaron por no suspender las clases.

Con 2.514 votos, la preferencia de "Rechazo" se impuso entre los estudiantes de la PUCV, quienes decidieron no suspender sus actividades académicas y optar por el diálogo con las autoridades del plantel.

Esto, luego que se convocara el pasado jueves a una votación en que los alumnos se pronunciaran a favor o en contra de un paro, en señal de protesta para que se dé cumplimiento a sus demandas. El principal punto busca que sea apartado de sus funciones el profesor José Gallardo, académico de la Escuela de Ciencias del Mar y quien aseguró, en el marco de un Claustro, que la ley de identidad de género debería ser derogada y criticó el programa Chile Crece con Orgullo, llamando a revisar urgentemente los reglamentos universitarios.

A raíz de esas declaraciones, los estudiantes se movilizaron la semana pasada, levantando carteles frente a la casa central de la PUCV, exigiendo la destitución del profesor Gallardo, ya que no quedaron conformes con la respuesta que entregó el rector, Nelson Vásquez, quien aseguró que las declaraciones del docente eran a título personal y que "la PUCV reconoce y respeta la identidad de género de cada persona".

LOS RESULTADOS

A través de sus redes sociales, la

2.514

votos obtuvo el rechazo al llamado a paralizar las actividades académicas en la PUCV.

"En cuanto a la destitución o no del profesor, se va a seguir evaluando".

Javiera Carlesi

Presidenta Federación PUCV

Federación de Estudiantes dio cuenta de los resultados del llamado a paro de actividades: Apruebo (1.904 votos), Rechazo (2.514), Abstención (398), Blancos (7) y Nulos (3).

En tanto, los resultados para el petitorio fueron: Apruebo (2569), Rechazo (1293), Abstención (759), Blancos (0) y Nulos (10).

La presidenta de la Federación de Estudiantes de la PUCV, Javiera Carlesi, aseveró que "en cuanto a la destitución o no del profesor (José Gallardo) se va a seguir evaluando, pero más allá de la destitución, entendemos como comunidad universitaria, y así lo han hecho sentir los estudiantes, que lo primordial es poder atajar las problemáticas de fondo que son en relación a la educación, la construcción de espacios seguros y del fortalecimiento de los instrumentos que ya existen en la comunidad".

La dirigente valoró la participación de los estudiantes en la reciente votación, asegurando que "entendemos también que lo principal es que el petitorio, que habla de todas las preocupaciones del estudiantado, fue masivamente aprobado y, ahí, la prioridad de poder seguir encausando el trabajo, seguir presionando desde el diálogo y no de la paralización para materializar los acuerdos".